

UNA EXPERIENCIA INCREIBLE.

Escrito por presidenteoliron

Viernes, 29 de Marzo de 2024 11:38 - Actualizado Viernes, 29 de Marzo de 2024 11:55

Nuestro equipo cadete tuvo el honor de representar a nuestro Club en el Torneo

de la Orotava, Memorial Mateo Hernández disputado estos días en la Isla de

Tenerife, nuestra Tercera Participación en dicho torneo.

Un torneo con un nivel increíble tanto en lo deportivo como en la parte humana.

Gracias a la labor de todos los voluntarios, te sientes muy cómodo en todo

momento ya que no te falta nada.

Agradecer públicamente al Club Organizador el **Dimurol Salesianos** con su

Presidente el amigo **Javier Torres** a la cabeza por tener siempre que pueden

UNA EXPERIENCIA INCREIBLE.

Escrito por presidenteoliron

Viernes, 29 de Marzo de 2024 11:38 - Actualizado Viernes, 29 de Marzo de 2024 11:55

un huequito para invitarnos al Torneo pero agradecerle sobre todo por la gran

labor que realizan desde hace ya muchos años. Un ejemplo de club para todos

nosotros.



Muchas gracias a todos los **voluntarios** por hacernos la estancia en Tenerife

muy cómoda y por el gran trabajo que han realizado.

UNA EXPERIENCIA INCREIBLE.

Escrito por presidenteoliron

Viernes, 29 de Marzo de 2024 11:38 - Actualizado Viernes, 29 de Marzo de 2024 11:55



Mano a mano. Estas son algunas de las experiencias que los participantes han vivido por el gran ambiente que se creó.



Además, se dio a conocer a la prensa del Salesiano de Canarias y de la zona de Tenerife, que siempre está presente en los eventos.



Los jugadores de nuestro Grupo de Fútbol de Tenerife, que siempre está presente en los eventos, se hicieron presentes en el evento.

